

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**PAN: XÓCHITL, YA EMPATÓ, INICIA VENTAJA ¡Y VAMOS A GANAR!; “LA GENTE YA DECIDIÓ QUE SE VAYA MORENA”, PERFILEA XÓCHITL**

A partir de hoy, y hasta clausura del proceso electoral, 29 de este mes, son 24 días en los que el controversial proceso electoral del país, entre sus contendientes, intensificarán guerra, sucia, violencia, periodicazos, fuego amigo, politiquería, politiporquería, y todo lo que sirva para pegarle al adversario por la Presidencia, la curul, el escaño, alcaldía, Palacio de Gobierno y curules en al Congreso local.

El flagelo de violencia, hay que decirlo, es el que más ocupa y preocupa entre nuestros actores políticos de oposición y del oficialismo, en todo el territorio nacional, especialmente, en Guerrero, Michoacán, Tamaulipas, Morelos, Estado de México, Guanajuato, Colima, Veracruz, Jalisco...

Violencia y delincuencia, derrama sangre de mexicanos, compatriotas que aspiran a un cargo de representación popular, pero el enanismo mental del rival o del grupo político contrario, impide que llegue, sea hombre o mujer.

Envidias, intrigas, venganzas, cobro de cuentas, “el si no soy yo, tampoco tú”, imperan en este proceso electoral, proporcional a lo que sucede en delitos dolosos en la República, ley de la selva, producto de la miseria moral del régimen saliente que preside Andrés Manuel López Obrador, con su política de abrazos y no balazos.

En el último mes de los tres que tienen las candidatas presidenciales para hacer campaña, estremeció al país y en el extranjero, sacudió conciencias entre millones de mexicanos y clase política oficial y de oposición, resultado de un sondeo serio, creíble, el cual, su resultado, pone a la candidata del PAN-PRI-PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz, por 2 décimas de ventaja, sobre su adversaria, Claudia Sheinbaum Pardo, de Morena.

Empero, cual anotamos al inicio de esta columna de hoy, en los últimos 24 días, habrá violencia mediática, y será aquella en la que pretendan publicar resultados ídem, como el año pasado hicieron en el Estado de México, con encuestas a modo, que reflejen que 200 millones de mexicanos apoyan a la señora Sheinbaum y 100 mil, a su rival de la oposición.

A lo que se agregan flagelos de violencia y delincuencia contra los candidatos del PAN-PRI-PRD, “de Xóchitl Gálvez Ruiz, para abajo”.



El objetivo, sembrar miedo, terror, pánico, entre los electores, para que no acudan el 2 de junio a depositar su voto y el ganador, sea el abstencionismo y entre a funcionar el aparatado electoral del régimen saliente, para ejercer lo que antes chillaban y acusaban al PRI y el PAN: relleno de urnas en el que “voten” hasta los difuntos.

Ellos, como perredistas, en un proceso electoral, legaron al sistema político, reclamo popular, ¡voto por voto! ¡casilla por casilla! y, si algo así sucediera, no dudamos que los dirigentes, Marko Antonio Cortés Mendoza, PAN; Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, PRI y Jesús Zambrano Grijalva, PRD, harían lo mismo que hicieron las huestes de Andrés Manuel López Obrador en el 2006, si es que le quieren ahora robar la elección a Xóchitl Gálvez.

Aunque la candidata presidencial de la oposición, ya declaró que ella, “no tomaría el Paseo de la Reforma”, como lo hicieron con López Obrador y, años después, en 2024, se conoce cómo patrocinaron ese plantón.

Muy difícil si Morena hace marrullerías, si Claudia Sheinbaum no repunta, porque hoy, ciudadanos, son potenciales jueces y testigos del desarrollo de la elección y, ¡de inmediato!, publicarían en sus medios, ¡benditas redes sociales!, cualquier anomalía, alteración, que detecten en escrutinio de casillas para Presidenta, gobernador, senador, diputado, alcalde...

No es casual ni coincidencia que, ayer, desde el estado más violento del país -supera a Guanajuato, Tamaulipas, Guerrero, Morelos, Michoacán y Veracruz-, donde gobierna Morena, la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, vislumbre los últimos 24 días del proceso electoral.

-“Morena empieza a estar desesperado. No la vieron venir, el ánimo que hay en todo el país, tú lo ves aquí en Colima, ante el abandono del gobierno a este estado, que es el estado más violento, es la ciudad más violenta del mundo, 123 feminicidios, 930 asesinatos”, declaró en entrevista que ofreció.

-“Es el estado que más asesinatos tiene por cada 100 mil habitantes y eso, obviamente es un reflejo del miedo que tiene la gente y la gente no tiene por qué votar por Morena. O sea, aquí quedó clarísimo cuando la alcaldesa de Manzanillo (Griselda Martínez Martínez), dijo claramente de los vínculos que había de la gobernadora (Indira Vizcaíno Silva) con el narcotráfico”.

Además, la presidenta de esa ciudad colimense, acusó presuntos vínculos del dirigente de Morena, Mario Delgado Carrillo, con la delincuencia.

-“Ellos, pues la gente quiere que se vayan y ellos van a volverse súper agresivos el mes que viene. Yo lo viví en Hidalgo, esa historia ya la conozco, dicen que anda por ahí el hermano de (Carlos) Ímaz (Gispert), Eugenio, metido en esto, el que era del CISEN (¡con Enrique Peña Nieto!) y, él, le entiende muy bien a todo este tipo de violencia hacia los candidatos”.

Xóchitl Gálvez, admite que, en algunos municipios del país, la delincuencia, podría impedir el ejercicio del sufragio, habrá intentos.

-“Pero yo lo que veo es que la gente está armándose de valor. Yo veo a la gente animada; aquí en Colima, la veo echada para adelante porque ya se siente el triunfo, este mes, va a ser increíble, ya de cómo le vamos a dar la vuelta, porque Morena se va a ir”.



-“La gente ya quiere que se vayan. Cuando la gente toma una decisión, la toma y la gente ya tomó la decisión de que se vaya Morena”, afirma.

Reitera que ella vivió flagelos de violencia como candidata a gobernadora en Hidalgo, y dijo esperar que se tranquilicen los ánimos “y Morena entienda que tuvo su oportunidad y no resolvió los problemas, abandonó a Colima. O sea, ¿qué pretexto tiene? Pega mucho brinco cuando hablamos de Guanajuato, es más violento Colima que Guanajuato y aquí (Colima), gobierna Morena”.

Visceral, puyante, epílogo de la candidata presidencial en ese contexto de violencia electoral:

-“Y el Presidente no hace nada para ayudar a la gente de Colima. No hace nada para ayudar a la gente de Colima, de Zacatecas, de Guanajuato, de Jalisco. No hace nada. Se dedica a darle abrazos a los criminales. Tiene un pacto con el narco, clarísimo el Presidente. Y eso pues es lo que la gente ya se dio cuenta y no le va a permitir que siga gobernando”.

En el contexto de 24 días que faltan para clausurar campañas electorales, en todos los cargos de elección popular, en la sede panista, el dirigente, Marko Antonio Cortés Mendoza, delineó que, luego del segundo debate entre las y el aspirante a la Presidencia, quedó claro entre los mexicanos que lo que está en juego el próximo 2 de junio, es continuar corrupción y destrucción del país, con Morena.

O un cambio positivo para México, con Xóchitl Gálvez; sus propuestas, ganan apoyo de los ciudadanos y gana terreno entre la sociedad.

“Xóchitl Gálvez, logra capitalizar el descontento ciudadano y ofrece alternativas concretas y realistas a los problemas que aquejan al país, lo que ha contribuido a su ascenso en las preferencias electorales”, resalta.

Reitera no tener duda en que semanas que faltan para el proceso electoral, Xóchitl posicione su candidatura, como la figura central en la carrera presidencial y la única que significa un cambio positivo para México”.

“Tenemos candidatas, tenemos buenos candidatos en todo el país, tenemos con qué, ahora necesitamos que la sociedad salga a votar de manera libre, que vote sin miedo, que piense en su presente y su futuro; que reciba todo lo que le dan, pero vote por el PAN”.

-“Tenemos las y los mejores candidatos a gubernaturas, Senado, Cámara de Diputados, Congresos locales y alcaldías y tenemos a una mujer valiente con mucho corazón para ser la primera Presidenta de México”, expone.

Optimista, el dirigente del PAN, perfila triunfos de gobiernos estatales en donde ya son gobierno, Yucatán y Guanajuato; son punteros con el PRI-PRD, en CDMX, donde su candidato es Alejandro Taboada Cortina; Puebla, con Eduardo Rivera Pérez; Veracruz, José Francisco Yunes Zorrilla y Lucía Virginia Meza Guzmán, en Morelos.

Y esperan repunte en la contienda para gobernador en Jalisco, Tabasco y Chiapas.

“Xóchitl es la favorita, ya empató, va subiendo y vamos a ganar”, pondera el dirigente nacional del PAN.

¡Que los mexicanos decidan el gobierno que desean para su país!



EN EL CHACALEO

Próximo viernes, los mexicanos celebramos el 10 de mayo, con un convivio familiar en donde el centro de atención es la mamá, quien recibe abrazos, felicitaciones y mejores deseos de sus hijos, nietos y toda la familia en pleno... ¡Qué mejor!, al terminar la comida del Día de la Madre, la sobremesa, con el pastel que prefiera la reina del hogar o su postre favorito, lo acompañen con el sabor y aroma de Café Bautista en su paladar... Reiteramos, natural, sin colorantes, producto orgánico, de Veracruz para México y el mundo... Al natural, canela, vainilla, moka y Pimienta... ¡Ah!, y si el platillo fuerte requiere un buen sazónador, ¡agréguele! el nuevo producto de la casa, Pimienta molida, para los exigentes en la preparación de su guiso estelar... ¡Haga su pedido!... Recordamos a nuestros representantes populares que estos productos orgánicos, se surten a cualquier parte de los 300 distritos electorales federales, plazas estatales y municipales... ¡Prioridad a los productos que elaboran nuestros artesanos del campo!... Virulenta guerra sucia inició el presidente Andrés Manuel López Obrador, contra la señora Amparo Casar, a quien recordamos en sus años de analista de nuestro sistema político, al lado de otros prestigiados conocedores de la política en sus vertientes política, social y económica del país... Cuando el Canal 11, era un canal de televisión abierta, hoy, a modo del régimen saliente y virtual televisora repetidora de la propaganda gubernamental que hace el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal en su tribuna mediática matinal... No se vale que la propaganda oficial y oficiosa, lapide la imagen de la dama, cuando a la señora Norma Rocío Nahle García, no la retratan así ni a la alcaldesa de Acapulco, Abelina López Rodríguez ni a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román o que hagan escarnio de la gobernadora en Guerrero, Evelyn Salgado Pineda... Cabe aclarar que, en el asunto de la señora, María Amparo Casar, el seguro por la muerte de su esposo, no lo pagó Pemex, como aseguró el coordinador de campaña de la señora Sheinbaum, viernes pasado, en su tribuna mediática, sino una empresa del ramo (las cuales, antes de soltar un peso, se aseguran bien a bien del asunto a resolver) y la pensión de Pemex, como quiera que sea, la empresa habría de pagarla a su viuda e hijos, pues el fallecimiento fue dentro de sus instalaciones y dentro de su horario de trabajo... Otros personajes de sana cercanía al Presidente de la República, como Epigmenio Ibarra, cobran sueldo que son recursos públicos, como lo señalan o peor aún, que debe más de varios millones de pesos al erario... Recordamos el caso de la escritora Elena Poniatowska, para una Fundación que preside o presidía, le daban -ignoramos si todavía-, 8 mdp al año... ¡Caray!, el presidente Andrés Manuel López Obrador, termina como un mandatario rijoso, provocador... ¡Cuidado!... Todo indica que el motivo de canibalismo político y a través de medios de comunicación contra la señora María Amparo Casar, es lo que acusa y señala en su libro, Los Puntos Sobre las Íes, el legado de un gobierno que mintió, robó y traicionó... ¡Zas!... ¿Quién engaña a quién? Claudia Sheinbaum Pardo al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano o, éste, a la candidata presidencial de Morena. ¿Eh?... Cuestionamos lo anterior, porque en el actual proceso electoral, van dos ocasiones que la ex jefa del gobierno en CDMX, visita al aún líder moral de la izquierda, primero, en su depa de Polanco y, este fin de semana, en la emblemática casa del general Lázaro Cárdenas, en Jiquilpan... Primero, lo traicionan, lo defenestran, de Andrés Manuel López Obrador para abajo, luego de utilizar las siglas del partido que fundó el ingeniero con Porfirio Muñoz Ledo -qepd- y la maestra, hoy senadora, Ifigenia Martínez Hernández, entre otros, y se van, se llevan a todos los que ambiciona, avarician y codician billete y poder y prácticamente desmantelaron el PRD, cosa que debió calar en el hijo del general... Ahora, reiteramos, lo quieren utilizar como estandarte para repuntar en la campaña y aparentar que el primer jefe de oposición que tuvo CDMX, está con “el movimiento” que lo hizo a un lado, en el PRD... ¡Si vergüenza, tendrían!... Recordamos, los mexicanos que militan en cualquier partido político, sí tienen sentido común, aunque algunos, duden... ¡Cuidado!... Además, debemos recordar el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, que la dignidad



no tiene precio ni sexenio y, él, debe sopesar esa recomendación, que los errores se perdonan, pero no la traición... ¡Caramba!... Otro que también es receptor de guerra sucia en su contra, es el empresario Ricardo Salinas Pliego, quien es el único de su nivel en este país, que alza la voz cuando la debe alzar y no a destiempo, cuando Andrés Manuel López Obrador esté en forzado exilio o en su rancho de su estado natal... Reconocemos que el Tío Richie, tiene apoyo popular, cual demuestran el Vox Populi, en redes sociales, cuando se solidarizan con el hombre de negocios, ante la presión gubernamental de que es objeto, en final de sexenio... Reiteramos consejo que en este espacio, reiteramos a la clase política de este país: por donde andes, deja amigos, nunca se sabe cuándo los vas a necesitar... En nuestro sistema político, al rato, el modesto empleado de intendencia, ¡es tu jefe!... ¿Entonces?... Para esa guerra sucia contra los adversarios del régimen saliente, poco o nada les importa utilizar a la prensa neoliberal, conservadora, corrupta; al pasquín inmundado, indeseables en el inicio del gobierno. ¿Y miren hoy!... ¿Quién cooptó a quién? ¿Eh?... Recordamos otra máxima de este espacio a nuestra clase política: ¡nunca! digas de esta agua no he de beber, porque luego ahí... ¡te ahogas!... Ni para cuándo, el PAN-PRI-PRD, alisten presentar recurso de inconstitucionalidad en SCJN, por las reformas que aprobó Morena y aliados, en el Poder Legislativo, en materia de Amparo, Afores y Amnistía... Ayer, en redes sociales, el Vox Populi, se dio vuelo con el video de la intervención que tuvo en la sesión del pleno cuando se aprobó la reforma, la diputada del Estado de México, María Teresa Castell de Oro... imperdible esa intervención, que retrata con lenguaje coloquial, el asunto de virtual robo de recursos de trabajadores mayores de 70 años en las Afores, para concentrarlas en una cuenta del gobierno federal... Como ese puntual cartón del artista de la caricatura, Alarcón que, en su momento, publicó en el Heraldo de México, el cual, retrata de manera concisa y precisa, las formas ocultas de esa reforma... ¡Enhorabuena! Por el autor de creativo retrato hablado de la reforma en materia de Afores... Cual adelantamos viernes pasado, hoy, 10:30 horas, en un hotel que es espejo de la Alameda Central CDMX, la presidenta en mesa directiva de la representación popular en San Lázaro, **Marcela Guerra Castillo**, preside 10° Conferencia de Presidentes de Parlamentos de Mikta, “La acción coordinada de los parlamentos para construir un mundo más pacífico, equitativo y justo” ... Acuden, los presidentes de parlamentos de México, Indonesia, Corea, Turquía y Australia... Países que integran Mikta, tienen como objetivo promover el diálogo y el apoyo a iniciativas compartidas en el ámbito multilateral, para buscar la prosperidad y un buen futuro para nuestros países, al identificar oportunidades comunes... Mikta, se estableció como una agrupación interregional de países miembros del G-20 en 2013, cuyo compromiso con la democracia y el trabajo colaborativo en el sistema multilateral es significativo... Integran este mecanismo, representantes de gobierno y legislativo, los cuales, contribuyen activamente en los principales foros internacionales y desempeñan un papel constructivo en el entorno internacional que aumenta el entendimiento mutuo, profundiza los lazos multilaterales y ayuda a encontrar puntos comunes para la cooperación... ¡Que así sea!... Hoy, en el salón de un hotel en Celaya, Guanajuato, candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, presenta el Plan de Salud para nuestro país... El evento, 10:00 horas... También la candidata a gobernadora de esa coalición electoral, Libia Dennise García Muñoz Ledo, presente su propuesta temática, para el estado... Diputada federal de Morena, Marisol García Segura, promueve iniciativa de reforma a los artículos 15 y 16, del Código Penal Federal, con el propósito de que ninguna mujer tenga responsabilidades penales por defender su vida ante su agresor o agresores, después de ser víctima de violencia física, sexual o feminicida. O bien, defienda a un tercero en los mismos términos... La iniciativa que ya analiza la comisión de Justicia, establece que, en esos casos y, en términos de la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, “no se aplicará el término exceso en la legítima defensa cuando se defienda un bien propio o ajeno”... ¡Ojalá!...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

0

06/05/2024

OPINIÒN

Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visítanos!...
<https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)...
Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...